

発行所 月の浦公民館 TEL・FAX 595-7147
館長 竹村 勝重 平成 29 年 6 月 30 日発行

7月の行事予定

7月 8日(土)	体育部会・実行委員会(夏まつり 防災)	19:00~
7月 14日(金)	菜の花会 (1班・2班合同)	10:00~
7月 15日(土)	環境部・イエローカード作戦 評議委員会	9:30~ 19:00~
7月 18日(火)	福祉 音楽サロン③	13:00~
7月 21日(金)	食改善	10:00~
7月 22日(土)	月の浦区夏まつり (月の浦小学校)	
7月 23日(日)	平成の会例会	10:00~
7月 29日(土)	公民館食堂	10:00~
7月 31日(月)	徳洲会 健康講座 (脳梗塞とリハビリテーション)	14:00~

8月の行事予定

8月 4日(金)	親子料理教室	10:00~
8月11日(金)~16(水)までお盆休みの為、 公民館は休館します(古紙回収倉庫は開いています)		
文庫開館日		
(月~金)	10時~16時	
(土)	10時30分~12時	

地域でもあいさつ作戦
月の浦小学校

地域の皆様へお願い

目的 ● 学校・地域・家庭でも進んで
あいさつが出来る子どもの育成

ねらい ● 保護者や地域の方から子どもの
あいさつについての評価

内容 ● 7月3日(月)~7月7日(金)まで
「あいさつ名人カード」にご自身の
名前を書かれて、子どもに渡
すか、学校、公民館に持って来
て下さい。

カードは公民館にあります

公民館だより



防災訓練のお知らせ

今年、8月26日(土)に警固断層の活発化による月の浦では、震度6弱の地震が発生したとして、避難訓練を開催します。9時にサイレンが鳴りますので、避難行動を開始して下さい。避難場所は、月の浦公民館のみです。

自宅避難も可としますが、避難されるのと同時に、逃げタオを外から見るところに掲げて下さい。

公民館では、避難者名簿に記入し、救命処置・AEDの体験をして、避難グッズ等を展示していますので、手に取り見学して下さい。

最後に、炊き出しのカレーを食べて終了となります。皆さんの参加をお待ちしています。

前回の防災訓練の様子です。

月の浦区 夏まつり

日時：7月22日(土) 17:30~20:20
場所：月の浦小学校・運動場

●神輿の触れ歩き (子どもみこし・大人神輿)
今年、16:30~17:30 月の浦小学校を出発して4・5丁目を廻り遊歩道を降りて来る道のりです。皆さん、大きな声で声援して下さい。

●子どもみこし隊大募集!
おみこしをかついでくれる小学生は、公民館まで連らくを♪ 待っています。夏まつりの子ども会店で使用できる「くじびき券」を差し上げます。

“みんなで盛り上げよう”

盆踊り練習会 7/5・12・19の3日間
月の浦公民館 19時~21時まで
今年「博多どんたくばやし」をしゃもじを使って練習します。その他に炭坑節・サザエさんです。皆さん練習に来て下さいね。とっても楽しいヨ♪

月の浦のホット情報

蓮の花が咲きました

① 2丁目の加茂さんの家では、今年も蓮の花が開花しました。小舞妃(しょうまいひ)という名で、花先にほんのりピンクがのって、なんと清楚な感じなのではないでしょうか。

② 水槽鉢では、水蓮が黄色い花を咲かせており、モノアラ貝がアンモナイトの様な形をして成長しており、いろんな色のメダカも元気に泳いでいます。

6月9日(金) 独居の方、昼間お一人の方を対象にした菜の花会は、まず血圧測定で健康を確認してから、お手玉遊びを楽しみました。皆でくるま座になって座り、脳トレで「あんたがうた どこさ」と歌いながらお手玉を回して遊んだり、輪の中にある箱にお手玉を投げ入れて点数を競いあいました。

「わあもうちよつとだったのに」と残念な声と「やった」と嬉しそうなお声と、元気なハイタッチが混ざり合っていました。

楽しい時間は、アッ~という間に、過ぎ去りましたが...

③ 環境部

環境部部長 赤瀬 千代治

環境部は現在15名程の人数で活動しています。「環境美化活動」として、毎月第3土曜日の9時30分よりイエローカード作戦実施。犬を散歩中の飼い主の方には「フンは持ち帰りましょう」の声掛けをしながらゴミ拾いを行っています。

6、11月の年2回「花いっぱい運動」として、公民館前や西公園内、遊歩道等に花を植えています。ごみの減量運動の一環として環境部も、ダンボールコンポストを推進しています。ごみ減くん炭ピートモス等の基材の販売も公民館でご購入いただけますので、ご利用下さい。

また、区の行事の夏まつり、運動会、餅つき大会等のお手伝いを進んで行っています。

6月5日(月)に恒例の視察研修に行ってきました。福岡県警察本部で通信司令室等の見学をして、交通管制センターの役割や110番のしくみを勉強してきました。

その後、マリンスワールド水族館に行き、イルカ・アシカショーを見学、新しくなった水族館内でサメやエイ、イワシ、アジと一緒に泳ぎまわり、まるで夢の中の出来事のように。普通は寒い氷の上や、水の中で生活しているペンギンが、芝生の上で遊んでいるのにはビックリ仰天! 驚かされました。大変勉強になった、研修でした。

警察の方から説明を受けています

水族館前・笑顔でパチリ(^o^)

④ 花いっぱい西公園の様子

8月26日(土) 9時

菜の花会 福祉推進委員会

月の浦区で活動している部会の紹介です